



TEMAS DEL DÍA

ENERO CON DESEMPLEO MÁS ALTO DESDE 2011

CORONAVIRUS COVID-19

CUMPLIR AÑOS UN DÍA BISIESTO

¿Y EL PROTAGONISMO DEL JUGADOR ANTIOQUEÑO?

Ecopetrol recibe campos petroleros en Casanare con capacidad de producir 56.000 barriles diarios



Campo Floreña ubicado en Yopal, Casanare. FOTO CORTESÍA **ECOPETROL**

COLOMBIA ECONOMÍA **ECOPETROL** GAS NATURAL HIDROCARBUROS **PETRÓLEO**

RICARDO MONSALVE GAVIRIA | PUBLICADO HACE 3 HORAS A+ A-

Desde este domingo primero de marzo **Ecopetrol** tendrá control total de los campos de Floreña y Pauto ubicados en el municipio de Yopal, Casanare, cuya producción asciende a 56.000 barriles equivalentes de **petróleo** día (30.500 barriles de **petróleo**, 110 millones de pies cúbicos de gas y 2.400 barriles de condensados).

Estos pozos llevaban 30 años en control de otras empresas como BP Exploration Colombia y Equión, que tenía control de la producción desde los últimos nueve, pero su contrato de operación culmina este sábado 29 de febrero. **Esta última compañía adelantó diferentes actividades en el departamento de Casanare como exploración, producción, procesamiento, transporte y venta de hidrocarburos líquidos y gaseosos.**

Puede leer: **Ecopetrol**, con la utilidad más alta de los últimos seis años

"Para Equión es un orgullo haber desarrollado y operado los campos Floreña y Pauto de la mano de las comunidades, autoridades locales, empleados, contratistas y demás aliados.

Ahora **Ecopetrol** asume el reto de continuar desarrollando el potencial que tiene esta zona del piedemonte casanareño, en armonía con las comunidades y el medio ambiente", afirmó María Victoria Riaño, presidente Equión Energía.

Por su parte el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, agregó que se continuará con el trabajo y fortalecimiento de la relación con las comunidades "para desarrollar programas de beneficio colectivo y con responsabilidad ambiental, como lo hacemos en todas las regiones en las que operamos. Estamos aquí presentes para ratificar nuestro compromiso con esta región del país que ha marcado nuestra historia en las últimas tres décadas y que hoy en día es la principal fuente de gas para los colombianos, un combustible limpio que disfrutan cerca de 9,5 millones de familias".

 **RICARDO MONSALVE GAVIRIA**
 Periodista. Magíster en Comunicación de la Defensa y los Conflictos Armados de la Universidad Complutense de Madrid [Seguir a @monsalvegaviria](#)

COMENTARIOS REPORTE UN ERROR AGREGAR INFORMACIÓN

¿Qué piensas?

1 Response

-  Me gusta
-  Me divierte
-  Me encanta
-  Me sorprende
-  Me enoja
-  Me entristece

0 Comentarios El Colombiano [Política de privacidad de Disqus](#) 1 Acceder
 Recomendar [Tweet](#) [Compartir](#) Ordenar por los más nuevos

 Sé el primero en comentar...

INICIAR SESIÓN CON O REGISTRARSE CON DISQUS ?



  

Please access our [Política de privacidad](#) to learn what personal data Disqus collects and your choices about how it is used. All users of our service are also subject to our [Condiciones de servicio](#).

Sé el primero en comentar.

CONTINÚA LEYENDO

LO MÁS LEÍDO LO MÁS COMENTADO LO MÁS COMPARTIDO

- 1 ¿Por qué más de 700 camiones pueden circular durante el pico y placa ambiental?
- 2 Aire dañino en Valle de Aburrá, pese a pico y placa ambiental
- 3 Municipios del Aburrá Sur realizan megaoperativo de control en vías
- 4 Profesores de Derecho rechazan ingreso del Esmad a la U. de A.
- 5 Así transcurrió la "marcha contra las marchas" en Medellín

NOTAS DE LA SECCIÓN

- > Los números operacionales de Avianca siguen sin levantar vuelo
- > En Medellín, venderán jeans con materiales plásticos
- > Avianca reportó pérdida neta de US\$894 millones en 2019
- > Gonzalo Pérez recibe el Grupo Sura con récords
- > Bancolombia, líder en gobierno corporativo